

Consta de más de 1.200 páginas y comprende la segunda parte de la Psicología.

Las *Institutiones Philosophicæ* del modesto cuanto ilustre arratiano, profesor que fué en la Universidad Gregoriana, es una de las obras que más honra dan al renacimiento filosófico alentado por la Santidad de León XIII.

Nuestros plácemes al P. Urraburu.

## SOCIEDAD DE BELLAS ARTES

Un importantísimo acuerdo ha adoptado esta sociedad; el de celebrar el próximo verano una exposición artística industrial de la provincia de Guipúzcoa.

Pocas provincias como la nuestra están en mejores condiciones para poder celebrar con brillantez un concurso de esta índole.

Más despacio nos ocuparemos del asunto. Por hoy nos limitaremos á aplaudir la idea y felicitar a Bellas Artes por su iniciativa.

Para la realización del proyecto se nombró una comisión directiva compuesta de los señores D. José Goicoa, presidente, y D. José Machimbarrena, D. Nicolás Bustinduy, D. Bartolomé Lopetedi, D. Luis Elizalde, D. Guillermo Brunet, D. Manuel Urcola, D. Alejandro Irureta y D. Marcial Aguirre, vocales.

\* \* \*

En la junta general que se celebró el 30 del corriente fueron elegidos para la junta directiva, D. Anacleto Romero, presidente, D. Javier Peña y Goñi, D. José Goicoa y D. Leonardo Móyua, vocales.

D. Antonio Navarro, Tesorero.

Y D. Ramón Luis de Camio, Secretario.